
平成30年12月7日（金）

質　　問　　者　　・　　質　　問　　要　　旨 答弁の相手

　６番　　柴　田　恭　成　　議 員

①２０１９（平成31）年度予算編成方針について 市　長

②元号改正に伴う取組みについて 市　長

③世界遺産登録後の原城の問題（砂利敷設）等に対する 市　長、教育長

　対応と考え方について

　４番　　金　子　憲太郎　　議 員

①風疹について 市　長

②長時間労働について 市　長、教育長

③消費税増税について 市　長

④世界遺産原城跡について 市　長

１５番　　下　田　利　春　　議 員

①各種申請について 市　長

②国立公園法について 市　長

③太陽光施設について 市　長

１４番　　中　村　久　幸　　議 員

①新学校給食センターの工事予算が11億から21億円に倍増 市　長、教育長

　したことについて

②市民へ有馬商業高校跡地活用「多目的運動広場構想」の 市　長、教育長

　丁寧な説明について

　２番　　近　藤　一　宇　　議 員

①交通費助成制度について 市　長

②資源ごみ、不燃物収集について 市　長

③空き家対策について 市　長

④安心安全な町づくりについて 市　長

⑤ごみ出し支援について 市　長

⑥消費税増税について 市　長

⑦漁業法の改定について 市　長

※質問者の順序は変更になる場合があります。


